



“El resultado de la prueba dinámica realizada hoy demostró que los nueve municipios están listos para las elecciones del próximo domingo 26”, aseguró Marianela Dussac Viniét, presidenta de la Comisión Electoral Provincial en el suroriental territorio santiaguero.

Según precisó, los 2 mil 630 colegios estuvieron listos a las siete de la mañana para ejercitar los diferentes procesos que deben acontecer el día de las votaciones.

Díganse presencia de las autoridades electorales, apertura puntual, bandera, escudo, urna, documentación actualizada, flujo de los partes, comunicación, transportación, además de otros detalles que complementarán el momento democrático y transparente que representa el voto en Cuba.

Previo a este momento todos aquellos que fungen como autoridades electorales a diferentes

## Santiago de Cuba: Prueba con nota satisfactoria para las votaciones

Publicado: Lunes, 20 Marzo 2023 09:22

Visto: 192

---

niveles, unos 20 mil santiagueros, han sido capacitados, en lo fundamental aquellas que se desempeñan como tal en las 9 mil 209 circunscripciones.

De igual modo, se cumplió oportunamente la exhibición, en sitios públicos y de alta concurrencia de la población, la síntesis biográfica y la foto de los candidatos a diputados por cada demarcación —en la provincia totalizan 38 los postulados al Parlamento— así como la publicación de la lista de electores.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)